

Mucha oferta y demanda, técnicas simples y sin dolor, y precios altos aunque competitivos

Hay un boom de implantes de pelo entre hombres chilenos: qué tan bueno, costoso y seguro resulta

MARCELO POBLETE

El centro estético turco Este-med Istanbul se viralizó los últimos días por los asombrosos resultados de sus intervenciones en que muchos expertos consideraron "imposibles". Fue tanto el furor que su cuenta de Instagram (@estemedistanbul) ya no está disponible. Uno de los servicios que más destacaba, después de las cirugías faciales, eran los trasplantes de pelo en los hombres. Turquía ofrece precios mucho más bajos que el mercado: es el Tacna europeo.

Ponerse pelo en Turquía puede costar unos 1.500 euros, unos 2 millones de pesos chilenos, dependiendo de la cantidad de injertos que sean necesarios, claro. En Chile, cada vez hay más hombres que recurren a esta técnica. Si los famosos o los influencers pueden hacer canjes; las personas comunes y corrientes deben hacer una inversión no menor hasta el momento, ya que se considera un tratamiento estético y no de salud, por lo que no se puede recurrir Isapre o Fonasa para abaratar costos.

No hay dolor

Los creadores de contenido, como Yohans Ogaz, de 35 años, (@holasoycabezon) tienen que pasar la mayoría de su tiempo frente a una pantalla y expuestos a los comentarios, que, probablemente, insegurizaría a cualquiera que no esté tan preparado. "Tenía muchas inseguridades, como trabajo como creador de contenidos en las redes sociales, había muchos eventos que yo rechazaba, en la disco no me dejaban entrar con gorro, tenía muchas inseguridades, el verano era terrible, sacarse el gorro para la piscina. Cotiqué un trasplante de pelo, así que llegué a una acuerdo con la clínica, con el doctor Bravo. "Se ve doloroso porque uno ve como la sangre, las costras y todo como abierto, como vivo. Pero cero dolor", explica. ¿Se la va a volver a caer el pelo con el tiempo? "Es para siempre, no se vuelve a caer nunca más en la vida", asegura.

Qué es el FUE

La técnica más utilizada en estos días se conoce como FUE (Follicular Unit Extraction o Extracción por Unidad Folicular). "Se pone el pelo uno a uno en la zona que queremos poblar, que generalmente es la zona anterior parietal", explica la doctora María Angélica Maydana, cirujana plástica de Clínica HighCare (@highcarehv). "Se realiza con

"Si se caen los dientes y tú te puedes poner dientes, si se cae el pelo, por qué tú no te vas a poder poner pelo", fue una de sus primeras reflexiones de Matías Campos, antes de comenzar su tratamiento de trasplante capilar.



El antes y después del trasplante capilar: en las imágenes, el comediante Yohans Ogaz con su tratamiento.

tes y tú te puedes poner dientes, si se cae el pelo, por qué tú no te vas a poder poner pelo", fue una de sus primeras reflexiones antes de comenzar su tratamiento de trasplante capilar. "Al principio no me molestaba no tener pelo, pero cuando me levantaba y me veía el pelo siempre igual y no podía hacer nada con mi pelo, me empezó a afectar mentalmente. Decidí ir a la clínica Terré", cuenta. Dice que en la primera sesión, que duró veinte minutos, le sacaron sangre, el plasma. "Ese plasma lo pusieron en una máquina, que eran puras agujitas y me las empezaron a poner en el cuero cabelludo. Era como un tatuaje, pero sin que me doliera nada. En la segunda y en la tercera sesión van a ocupar células madre", explica sobre el tratamiento que extrae cabello en zonas en que crece el pelo con más abundancia, generalmente desde la nuca. "En total pagué como 5 millones por el tratamiento", estima Campos.

Turquía

La cirujana plástica Marcela González Malatesta comenta que la técnica del trasplante capilar, al principio, se hacía solo con bisturí, posteriormente se incorporó el láser para hacer los orificios. "Tienen una serie de avances técnicos actualmente que han permitido mejorar tanto la calidad, como la retención del trasplante", resalta. "Los más avanzados de estos son en el fondo algunos países árabes que han tenido muy buenos resultados. Y después de eso, todo el mundo. Turquía, son los pioneros en todos estos procesos", resume.

anestesia local, puede retomar de manera relativamente rápida sus actividades habituales. De los folículos que uno trasplanta. El 95% de ese pelo crece", destaca. Sobre por qué está tan en boga y cada vez lo realizan más hombres, dice que se debe "a la gran cantidad de clínicas que lo realizan hace que los precios sean más competitivos. Por eso cada vez más personas se lo pueden hacer. El valor depende

de la cantidad de unidades foliculares que se requiera trasplantar. Es raro que consulte cuando recién empieza su proceso de calvicie. En general, el paciente consulta cuando necesita unas tres mil unidades foliculares".

Autoestima

Otro de los hombres que decidió recurrir a esta técnica es Matías Campos (38). "Si se caen los dien-